



Kultusminister bei Reform-Pionieren

Kultusminister Andreas Stoch (rechts) und Bürgermeister Rainer Domberg (links) haben dem Werkgymnasium einen Besuch abgestattet. Schulleiter Werner Schölzel, sein Vize Ralf Kiesel und Anja Paasch, Vorsitzende des Örtlichen Personalrats empfangen den Besuch zu einem Gespräch. Ihm Rahmen eines großen Pausenkonzerts stellte Schöl-

zel den Minister der versammelten Schüler- und Lehrerschaft vor. Schüler der Klassenstufe 7 spielten einen Ausschnitt aus dem jüngst aufgeführten Musical „Die Götterolympiade“. Bei einem Rundgang durch die Schule wurden die schulspezifischen praktischen Kurse in den Klassenstufen 7 und 9 exemplarisch vorgestellt. Praktisches Arbeiten

in den Bereichen Metallbearbeitung, Gitarrenbau, Fotografie, Lebensmittelanalyse und Lithografie konnte beobachtet werden. Kultusminister Stoch äußerte sich anerkennend über das Schulkonzept und die Arbeit am Werkgymnasium. Seit über 40 Jahren würden hier die Leitgedanken der aktuellen Bildungspolitik umgesetzt.